
ANCORA DANNI PER I CITTADINI! 
 
I CITTADINI LAMENTANO PROBLEMI CON L’ ACQUA 
EROGATA DALL’ ALTO CALORE. 
IN PARTICOLARE, SI RILEVANO ECCESSIVE 
QUANTITA’ DI CALCIO, CON CONSEGUENTI 
PROBLEMI PER LE TUBAZIONI, GLI IMPIANTI DI 
RISCALDAMENTO, OLTRE ALLA QUASI 
IMPOSSIBILITA’ DI POTERLA BERE. 
COSA STA FACENDO IL COMUNE? 
PERCHE’ IL COMUNE NON IMPONE AL CONSORZIO 
“ALTO CALORE” DI UTILIZZARE L’ IMPIANTO DI 
DEPURAZIONE DELL’ ACQUA REALIZZATO POCO 
TEMPO FA? 
PERCHE’ LA MAGGIORANZA LASCIA DA SOLI I 
CITTADINI DI FRONTE A UN PROBLEMA TANTO 
DELICATO, CHE RIGUARDA UN BENE PRIMARIO E 
PREZIOSO COME  L’ ACQUA? 
LA MAGGIORANZA STA DALLA PARTE DEI SUOI 
CITTADINI O DALLA PARTE DELL’ ALTO CALORE? 
NOI AUSPICHIAMO CHE IL GRUPPO DI 
MAGGIORANZA PONGA IN ESSERE AZIONI 
CONCRETE, VOLTE ALLA TUTELA DELLA SALUTE 
PUBBLICA.  
VI PARE GIUSTO CHE I SOLOPACHESI, OLTRE A 
PAGARE L’ ACQUA A CARO PREZZO, DEBBANO 
AVERLA ANCHE IMPURA? 
NON UN’ OTTIMA, MA UNA NORMALE 
AMMINISTRAZIONE COMUNALE UN PROBLEMA DEL 
GENERE LO RISOLVEREBBE IN QUALCHE 
SETTIMANA; QUI SE NE PARLA DA MESI E ANCORA 
NON SI VEDE UNA SOLUZIONE. 
 
I CONSIGLIERI COMUNALI DEI GRUPPI DI OPPOSIZIONE 


